
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence W-02UUZF

Prix 525 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Réputée comme faisant partie des résidences les plus prestigieuses de Nice, avec

son  architecture  moderne  et  ses  7  immeubles  majestueux,  cette  résidence

sécurisée offre un cadre de vie élégant et luxueux. Imaginez vous profiter de vues

imprenables sur la mer et la verdure depuis votre balcon spacieux ou votre terrasse

privée. Laissez la lumière naturelle inonder votre intérieur grâce aux grandes baies

vitrées  qui  caractérisent  ces  bâtiments  d'exception.Cette  résidence  vous  offre  un

vaste parc paysager, une piscine extérieure, deux courts de tennis et un restaurant

sur place.La situation ...

Renowned  as  one  of  the  most  prestigious  residences  in  Nice,  with  its  modern

architecture and 7 majestic  buildings,  this  secure residence offers  an elegant  and

luxurious  living  environment.  Imagine  enjoying  breathtaking  views  of  the  sea  and

greenery from your spacious balcony or private terrace. Let the natural light flood in

through  the  large  bay  windows  that  characterize  these  exceptional  buildings.The

residence offers you a vast landscaped park, an outdoor swimming pool two tennis

courts, and a restaurant on-site.The residence's location is also a major advantage.

Close to schools, the dual ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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